

Plongez dans l'été : inauguration de la nouvelle piscine des Mélèzes le samedi 21 juin

La Ville de La Chaux-de-Fonds est ravie d'inviter la population à l'inauguration officielle de la nouvelle piscine des Mélèzes, qui se tiendra le samedi 21 juin 2025.

L'installation datant de 1954 a été modernisée avec un nouveau système de traitement de l'eau, des bassins en inox à débordement, un espace non-nageur ou nageuse agrandi et équipé d'un courant rapide, une pataugeoire toute neuve et des jeux d'eau pour les plus petits, des douches tempérées, un double terrain de beach-volley, et bien plus encore. Du point de vue énergétique, le système de couverture nocturne permettra de réaliser de substantielles économies.

Afin de célébrer cette réouverture tant attendue et découvrir ce nouvel écrin aquatique qui fera le bonheur des petit-e-s et des grand-e-s tout au long de l'été, l'accès à la piscine sera entièrement gratuit pour cette journée d'inauguration.

Le programme des festivités s'annonce aussi rafraîchissant que divertissant :

- 11h : cérémonie officielle d'inauguration ;
- 12h : apéritif offert à la population ;
- Toute la journée : animations, château gonflable, démonstrations et surprises pour tous les âges, ainsi que petite restauration (crêpes et glaces notamment).

Des activités pour tous les goûts

Que vous soyez amateur ou amatrice de sensations fortes, sportif ou sportive, ou simple curieux ou curieuse, vous trouverez votre bonheur parmi les nombreuses activités proposées :

- Initiations et démonstrations de plongeon ;
- Animations de basket et de beach-volley ;
- Défis de traversée de bassin chronométrée ;
- Démonstrations de sauvetage ;
- Visites guidées des nouvelles installations techniques (sur inscription, lien ci-dessous).

Le programme complet est disponible sur <https://www.chaux-de-fonds.ch/sports/installations-sportives/inauguration-piscine-melezes>

Un lieu emblématique métamorphosé

Cette rénovation complète offre désormais aux Chaux-de-Fonnières et Chaux-de-Fonniers un espace de détente et de loisirs à la hauteur de leurs attentes. Plus moderne, plus confortable et plus écologique, la nouvelle piscine des Mélèzes s'impose comme le lieu incontournable de l'été 2025.

"Après ces travaux d'envergure, nous sommes impatients de partager ce magnifique espace avec la population. Cette journée d'inauguration sera à l'image de notre nouvelle piscine : conviviale, dynamique et rafraîchissante !" déclare Thierry Brechbühler, conseiller communal en charge des sports.

La Chaux-de-Fonds, le 19 juin 2025

Contacts:

- Thierry Brechbühler, conseiller communal en charge des sports, +41 32 967 62 30
- Michel Villarejo, chef du Service des sports, +41 32 967 62 94